

三熊会 暑気払いの報告

2025/7/26

2025年7月25日(金)に今年度最初のイベント暑気払いを四季の湯温泉ホテル ヘリティジにて行いました。今年も連日猛暑で、毎日熱中症警戒アラートが発表される日々ですが、三熊会の皆さんにお元気で21名の方に出席を頂きました。ホテル ヘリティジの12Fの見晴らしの良い部屋で、ひと時の親交を楽しみました。

12Fからの眺め →



12時ごろより佐々木の挨拶で暑気払いの開始となりました。

続き、小原会長の挨拶と皆さんの健康を祝して乾杯の音頭で懇親会が始まりました。(残念ながら写真撮り忘れました)

以下の写真は、久し振りに顔を合わせた方々とお互いの近況などを話し、親交を深めるみなさん。
(窓からの外光が強すぎて写真が上手く取れませんでした。)



皆さんお元気なお顔ばかりです





13:00頃からbingoゲームの開始。

bingoになった順番に順位カードを配り（同時にbingoになった方はじゃんけんで順位決め）、全員の順位が決まった後に順位に沿って景品を選んで頂きました。

景品がこ
こに



←初めに会長よりゲームに用意され
た景品の説明がありました、



bingoゲーム機
を操作する →



出た数字を読
み上げる →



←あつた！
ない！
の声が…



なかなか出ないな～との声が・・・



←何と！最初のbingoは会長でした。

順位も中盤以降の方が景品を選ぶ様子。景品も少なくなっていました、残り物に福ありかな？ →



bingoゲーム楽しめたでしょうか？

bingoゲームも終わり、13:50頃締めを行いました。
閉会の挨拶は高橋（一）さんが行い、締めて頂き、お開きとなりました。



最後に記念写真は外に出て、ホテル ヘリテイジをバックに撮り、解散になりました。



参加者の皆さんにはサークル活動などで外に出る機会も多そうで、元気に過ごしている様子が伺えました、今年もまだ猛暑が続くと予想されますが、健康管理には十分に気を付けて頂きたいと思います。平均年齢もかなり高くなってきておりますが、皆さまのお顔を拝見していますと、まだまだ三熊会も継続できそうです、元気で頑張りましょう。

記：佐々木 泰